



Nomos

# Polycystudie zur Außen- und Sicherheitspolitik der Republik Armenien



## Die Außen- und Sicherheitspolitik der Republik Armenien

Komplementäre Entscheidungen in systemischer  
Konkurrenz zwischen Ost und West

Von Dr. Stefan Hansen

2021, 270 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-8487-8024-2

(Nomos Universitätschriften – Politik, Bd. 200)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8024-2](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8024-2)

Die Studie analysiert die Außen- und Sicherheitspolitik der Republik Armenien und erklärt empirisch fundiert, wie sich der postsowjetische Transformationsstaat in der systemischen Konkurrenz zwischen Ost (Eurasischer Union und CSTO) und West (EU und NATO) verhält.

Der Band füllt dabei in mehrfacher Hinsicht eine Forschungslücke, indem durch Feldforschung erlangtes Faktenwissen

über ein sehr wenig untersuchtes System in einer schlüssigen Gesamtschau bereitgestellt wird und auch aktuelle Ereignisse wie die samtene Revolution und der Bergkarabach-Krieg 2020 reflektiert werden.

Der Autor ist Geschäftsführer des Instituts für Sicherheitspolitik an der Universität Kiel (ISPK).

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# The Foreign and Security Policies of the Republic of Armenia



## Die Außen- und Sicherheitspolitik der Republik Armenien

Komplementäre Entscheidungen in systemischer Konkurrenz zwischen Ost und West

By Dr. Stefan Hansen

2021, 270 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-8487-8024-2

(Nomos Universitätschriften – Politik, vol. 200)

in German language

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8024-2](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8024-2)

This study analyses the foreign and security policies of the Republic of Armenia and, in an empirically based manner, explains how this post-Soviet transformation state behaves in the systemic competition between East (the Eurasian Union and the CSTO) and West (the EU and NATO).

This volume fills several research gaps by providing a coherent overview of Armenia's sparsely studied system and by also reflecting on current events, such as the Velvet Revolution and the Nagorno-Karabakh War of 2020.

Stefan Hansen is Managing Director at the Institute for Security Policy at Kiel University (ISPK).

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary